



Langjährige Mitglieder der Sängervereinigung Heusenstamm 1876 wurden unlängst bei der Jahresfeier des Vereins durch die Vorsitzende Sandra Horn (links) geehrt. Seit 40 Jahren ist Bernd Horn Mitglied, seit zehn Jahren Anja Öttle (Zweite von links) Verhindert waren an diesem Abend Friederich Jost der dem Verein seit 65 Jahren die Treue hält, sowie Georg Schwald (60 Jahre) und Dr. Dieter Klockner (50 Jahre). Zu den Gratulanten der Jubilare gehörte auch die stellvertretende Vorsitzende Bettina Pfaff.

Foto: p